



30.06.2012

CONSORCIO VLT CUIABA (CAF - CR ALMEIDA - SANTA BARBARA) SE ADJUDICA EL PROYECTO DEL TRANVIA DE CUIABA EN BRASIL

CAF, en consorcio con las empresas de obra civil brasileñas CR Almeida y Santa Barbara (Consortio VLT Cuiabá), ha firmado un contrato llave en mano para la construcción de la obra civil, sistemas electromecánicos y el suministro de 40 unidades de 7 módulos del nuevo tranvía de la región metropolitana de Cuiabá, capital del estado de Mato Grosso en Brasil.

Esta obra y suministro supone un contrato de gran importancia estratégica por ser el primer sistema de tranvía llave en mano en Latinoamérica y por ser la gran apuesta de desarrollo para el transporte de pasajeros en Cuiabá, una de las sedes del Mundial de fútbol 2014.

El contrato fue firmado con el Gobierno del Estado de Mato Grosso a través de la Secretaría Extraordinaria de la Copa del Mundo de 2014 (SECOPA) y tiene un valor total de 1.477 millones de Reales (590 millones de Euros), de los cuales 540 millones de Reales (216 millones de Euros) corresponden a CAF.

El tipo de tranvía contratado corresponde a la plataforma denominada Urbos, que ha sido desarrollada por CAF en los últimos años. Se trata de una unidad de última generación con un 100% de piso bajo y dará servicio a 28 kilómetros repartidos en dos líneas del Area Metropolitana de Cuiaba: Aeropuerto-Centro Político Administrativo (CPA) y Centro-Coxipo. El plazo de entrega del proyecto es junio del 2014, coincidiendo con la inicio de la celebración del mundial de fútbol de Brasil.

La inversión, financiada con fondos propios brasileños, supondrá una apuesta muy importante para el desarrollo del estado del Mato Grosso y será la punta de lanza de nuevos proyectos de tranvía que se desarrollarán en los próximos años en Brasil.

Hay que recordar, que con este nuevo contrato, CAF refuerza su presencia en Brasil, donde cuenta con una planta, situada en Hortolandia (Estado de Sao Paulo). Dicho proyecto, además se une a otros de suministro de tranvías que CAF ha desarrollado en los últimos años, entre los que podemos destacar los de las ciudades de Bilbao, Sevilla, Belgrado, Estocolmo, Nantes, Besançon, Houston, Debrecen, Vitoria o Zaragoza.